



こまくさ

令和4年
2月4日(金)
No.39

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

スキー教室 無事に終了 ご協力ありがとうございました

先週は、1月24日(月)の高学年、26日(水)の中学年、28日(金)の低学年の各スキー教室にご協力くださいまして本当にありがとうございました。今年ほどのスキー教室も天候に恵まれ、楽しくスキーを滑ることができました。「午前中は少し怖かったけど、午後から上手に滑れるようになってとても楽しかったよ」という声が聞こえてきました。スキー技術の向上と大自然の中で楽しく滑ることを学べたおかげか、学校に帰ってきた子どもたちの姿は、自信に満ちあふれ少し大きくなったような気がしました。コロナウイルス感染症対策として、昼食の様子がいつもと少し違っていたり、昼食の場所が様々だったことなど、協力してくださった保護者の皆様方には大変後難儀をおかけしました。改めて感謝申し上げます。



1年生
「スキー 楽しい!!」



2年生
さすが!上手な滑りです



3年生
「よろしくお願いします」



4年生
スキー最高! 楽しい!



5年生
しっかりした滑りを勉強中



6年生 たくさん滑ったから
カレーがおいしい!

6年生 中学校体験入学

~卒業まで40日(登校する日数は25日)になりました~

6年生は2月2日(水)に、生保内中学校へ体験入学に出かけました。はじめに校長先生のお話や、生徒会執行部によるオリエンテーションがありました。その後、授業体験・参観をしました。体験は3つのグループ(英語・数学・美術)に分かれ、それぞれ希望する教科を中学生と一緒に勉強しました。その後、学校生活等についての説明を生徒会執行部が行い、それに対して小学生が「こわい先生はいますか?」「入学おめでとうテストはありますか?」などの質問をしました。勉強がむずかしくなると



中学生と数学問題対決
実は、小学生が勝ってしまいました



「皆さんの入学を楽しみに待っています」と校長先生

という不安をもっている6年生もいるようでしたが、中学生になったら新しい気持ちでがんばると元気に答えていました。

※裏面に続く

6年生が『租税教室』に参加 ～1億円を持ってみた～ 税金の使い道…

1月27日(木)に仙北市総務部税務課より高橋さん、橋本さんをお迎えし、『租税教室』を実施していただきました。税金はど



1億円(1万円札が1万まい)
の重さは約10kg。

なところに使われているか、税金にはどんな種類があるのか、税金がないとどうなるのかなど、ビデオを通して学びました。税金は私たちの普段の生活に大きく関係している大切なものであることを知り、税金の大切さについて考えるよい機会となりました。クイズでポテトチップス税があると知らされ、驚いていました。最後に、ジュラルミンケースに入った一億円を持たせてもらい、実際の重さを体験しました。(1億円は、しばらくお借りできたので、たくさんの方がその重さを体験しています)



一億円が入ったケース
(もちろん見本です)

【租税教室に参加しての感想】

前まで「税ってなんのためにあるの?」とか、「税はちょっと高くなるだけじゃん」とか思っていました。町を直したり、教育に必要なものを買うために使われていると知って、とても安心しました。国民が投票で選んだ代表者が使い道を話し合っていて決めていると知って、そういう意味でも安心しました。

【H.R】

今日の租税教室では、税が必要な理由について教えて頂きました。私が驚いたのは、日本にある税金の数です。私は前まで「税金」というくりは種類しかないと思っていましたが、約50種類もあると聞いて驚きました。私は、「税金は何ではらわないといけないんだろう? お金を出さないといけないのはいやだな」と思っていたのですが、今日の租税教室でのお話を聞いて、税金って大事なんだと改めて思いました。

【M.R】

6年生 スペシャル給食 ～いつもよりたくさん食べました!!～

仙北市給食センターでは、卒業を控えた市内の小中学校で、スペシャル給食を実施してくれます。本校の6年生は2月1日



小さい頃の自分の写真を見て
つい笑顔になってしまいます

(火)に行いました。みんなと同じ給食のメニューの他に、特別におかずやデザートなどが追加されました。フライドチキン、エビグラタン、ケーキ、ドリンク、ふりかけなど、子どもたちがウキウキする食材がたっぷりありました。食べている間に、レインボー学年の皆さんが小学校に入学してから最近までの写真をビデオにまとめた映像を流しました。1年生の頃の給食の様子や、宿泊学習の様子など、懐かしい写真を見ながら楽しく食事をしました。この日はほとんど完食でき、「おなかいっぱい～」と話していました。



右上のお皿とふりかけ、飲み物がスペシャルメニュー

活躍紹介

2021年度トヨペットカップU-10

フットサル大会県南予選

2022年1月10日(月)大仙市大曲体育館

FC角館セレジェスタJr 優勝

〈予選リーグ〉

角館3-2湯沢

角館5-0花館

〈決勝戦〉

角館3-2大曲

角館3-0大仙

角館4-0美郷



左から C.Gさん, C.Kさん,
S.Hさん

お知らせ

市内において学校関係者に感染が確認されたことにより、急な変更があります。

2月 4日(金) スポーツ集会は延期(期日は未定)

2月 7日(月) 6年生対象の「立志」授業は変更なし

2月 9日(水) PTA授業参観日・全体会は**2月21日(月)**に延期(時間は同じ)

同日予定のPTA執行部会も21日に延期

2月15日(火) 小学校入学説明会は保護者のみ(園児不参加)でそのまま実施

■タブレット持ち帰りを実施 2月4日, 10日の2回

急な変更となり、大変ご迷惑をおかけいたします。ご理解、ご協力をお願いします。